

être mitigé : (laitages, farines, pâtes, crèmes, etc.). Si l'albumine ne diminue pas ou augmente, il faut prescrire le régime lacté absolu, et même la diète hydrique pour 24 ou 48 heures (Eau d'Evian, ou d'Ajet ou limonade de crème de tartre).

On surveille attentivement les fonctions digestives, on facilitera l'évacuation des fécès par des laxatifs ou des purgatifs, et on fera l'antisepsie du tube intestinal (salol, salicylate de Bismuth, benzo-naphtol).

On surveillera le bon fonctionnement de la peau. La femme évitera le refroidissement et la fatigue. Quand la malade est pléthorique, on peut avoir recours à des saignées locales ou générales. On peut calmer le système nerveux par les bains tièdes et prolongés, le bromure de sodium ou de potassium, le chloral ou le veratrum viride.

2^e Traitement des symptômes prémonitoires, annonçant l'imminence des accès. — On peut encore assez souvent prévenir les convulsions même quand la malade présente des symptômes annonçant l'imminence des accès. On administre de suite au moins 2 grammes de chloral et 4 grammes de bromure de potassium ; 30 minutes plus tard on donne un bon purgatif salin et de grands lavages. La malade sera tenue chaudement au lit et elle suivra la diète hydrique ou prendra la limonade de crème de tartre. On peut aussi lui faire une saignée générale abondante. Le chloral et le bromure seront répétés une heure ou deux plus tard.

Traitement de l'éclampsie confirmée. — Il faut essayer de faire avorter l'accès en administrant du chloroforme dès le début de la période d'invasion ; mais le chloroforme ne sera pas administré entre les accès, parce que, en ce faisant, on ajoute une intoxication à une autre.

La malade sera placée sur un lit et maintenue de manière à éviter les chutes et les contusions. Il ne faut pas la maintenir trop solidement cependant. Pour empêcher les morsures de la langue, on repousse celle-ci en se servant d'un mouchoir, d'une serviette ou même d'un coin du drap de lit.

Quelquefois après l'accès on est obligé de pratiquer des manœuvres pour rétablir la respiration.

Dans l'intervalle des accès il faut essayer de désintoxiquer